



“No vemos que se desate la violencia política electoral”

Presidente opina que va a seguir la tendencia en la disminución de delitos en todo el país

**EDUARDO DINA
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

“No vemos nosotros que se desate la violencia política electoral”, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador luego que Citibanamex advirtió una alta probabilidad de que el crimen organizado intervenga en los comicios de este año, ante el escenario de agresividad que se vive en el país.

En la conferencia mañanera, el presidente López Obrador mencionó que va a seguir la tendencia en la disminución de delitos.

“No vemos nosotros que se desate la violencia política electoral, va a seguir la misma tendencia a que disminuyan los delitos, sobre todo los homicidios, tenemos 20% menos y seguimos trabajando, no hay ningún problema”, consideró.

“El riesgo de que el crimen organizado intervenga en las elecciones de junio próximo es alto, en nuestra opinión. Aunque en los últimos años los homicidios y algunos de los delitos más violentos han registrado disminuciones, México se mantiene como uno de los países más vulnerados por el crimen organizado en el mundo”, dijo la firma financiera en el análisis *Elecciones 2024: los riesgos de la violencia política electoral*.

“En todo caso, ésta sí parece explicar la mayor presencia del crimen organizado en el país y la au-



CABRIEL PANO. EL UNIVERSAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador volvió a acusar de la inseguridad que se vive a los gobiernos anteriores.

dacia con la que esas organizaciones operan, sobre la premisa de impunidad”, dijo Citibanamex.

El Jefe del Ejecutivo federal volvió a señalar a gobiernos anteriores por la violencia y acusó al expresidente Felipe Calderón y a su exsecretario de Seguridad, Genaro García Luna, preso en Estados Unidos.

“Sobre el narco, ya no está Calderón ni García Luna. ¿Qué más puedo decir? O sea, antes había una asociación delictuosa, llegó a existir lamentablemente un narcoestado. Eso ya no existe en el país, no existe esa asociación delictuosa, está bien pintada la raya, una cosa es la delincuencia y otra cosa es la autoridad. Antes eran lo mismo”, argumentó López Obrador.

“No establezco relaciones de complicidad con nadie, entonces por eso no hay nada que temer”, declaró el Mandatario.

También denunció que sus ad-

versarios están queriendo que se enarezca el ambiente político, “pero les cuesta mucho trabajo porque la gente está con nosotros”.

En el Salón Tesorería, además informó que 70% de las armas que se utilizan en México para cometer delitos entraron de contrabando procedentes de Estados Unidos y destacó que en cinco años de gobierno las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional han decomisado más de 50 mil armas.

“¿Saben la mitad de dónde proviene? La mitad de Texas. Que me responde a esto el gobernador de Texas, la mitad de todas las armas que entran de Estados Unidos a México provienen de Texas”, aseveró.

El presidente López Obrador manifestó que las amenazas y ataques hacia México tienen intereses para ganar votos ante el proceso electoral de la Unión Americana este año. ●